

MEDIO: FORO TV  
NOTICIERO: ECONOMIA DE MERCADO  
FECHA: 16/OCTUBRE/2013

### **Esas calificaciones se dan en términos generales en el mes de agosto**

ENRIQUE CAMPOS: Nos vamos a los indicadores. Alfredo Huerta ¿cómo estás?

ALFREDO HUERTA: Qué tal Enrique, muy buenas tardes a ti y al auditorio. Parte de lo que traemos el día de hoy, Enrique, derivado de este tema es justamente cómo se han ido comportando los mercados en general pero evidentemente hasta ahora venían mostrando ya señales positivas en global.

Si quieres iniciamos Enrique porque en la primera de ellas trajimos la gráfica del Standard and Poor's semanal, de más largo plazo, porque ahí tenemos justamente un tema que está ligado a las calificaciones. Esas calificaciones se dan en términos generales en el mes de agosto, esta es la gráfica semanal, en donde en el 2011 fue cuando Standard and Poor's baja la calificación, tenemos ahí hacia octubre el movimiento de contracción en general y después ya viene una recuperación, parte de la economía, después mejoran perspectivas hasta que el día de ayer Fitch vuelve a anunciar una perspectiva negativa en la calificación.

No obstante la tendencia de alza permanece, Enrique, y seguramente el mercado seguirá ahora atento a indicadores económicos y de nueva cuenta a los reportes corporativos.